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따뜻한 조례

대표발의  l  박 정 식 의원

“ 안전한 등하굣길을  
만들다”
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언젠가는 이런 날이 
올 줄 알았다구~ 우리가

일일교사가 되다니 말이야.
        충남도의회를
        잘 알리고 오자.

그래! 아이들과 이렇게
같이 걷고 있으니

내가 다 신나는 기분이야.
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근데 여기 왜 이렇게 막히는 거야?
아이들 가까운 곳에

차가 너무 많네. 등교 차량인 것 같아.
아이들이 내리고 있는 걸?

엇!
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다친 곳 없니?

이래서 요즘 차량과
아이들이 다니는 길의
분리가 필요하다고
난리들인데...!요기가 좀 까졌어요.

(팔꿈치를 들며 울상을 짓는 아이)
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(뭐가 퍼뜩 떠올랐다는 듯이)

‘충청남도교육청 안전승하차
회차로 등 조성 지원 조례’라고

들어보셨어요?

학생의 등하굣길 교통안전을
확보하기 위해서 차도와

보도를 분리하고 차량 통과가
수월하도록 원형교차로 설치를
도모하고 지원하는 조례예요.

거 좋은 조례구만
그려.
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그러면 이제 아이들은
정해진 곳에서 승하차 하고,

차량은 바로 돌아서 나갈 수 있어
정체가 사라지겠구먼!

우리 예쁜 학생들을 위해
얼른 설치되면 좋겠네.

모든 학교에
설치되는 그날까지
저희도 힘쓸게요!


